

# POLSEK

## Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Aug 7, 2023 - 10:19



*Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sambang Warganya*

Sukabumi, 07 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, S.Pd., dari Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan anjungsana dengan mengunjungi Kantor Desa Wangunreja pada hari Senin (07/08/2023). Kegiatan tersebut dilaksanakan sebagai bagian dari Progam "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H.

Dalam acara sambang warga/masyarakat, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga Desa Wangunreja, dengan tujuan untuk mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar masyarakat tidak terjerumus pada paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengimbau agar jika terdapat suatu permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, segera melaporkannya kepada pihak berwenang. Hal ini bertujuan untuk mencegah penyebaran informasi yang salah dan meresahkan masyarakat.

Selain itu, dalam upaya menjaga kondusifitas wilayah, Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga Desa Wangunreja untuk tetap menjaga kerukunan dan toleransi antarwarga, serta meningkatkan kewaspadaan dengan mengunci rumah/kantor dan menutup jendela ketika berpergian.

Dalam rangka pencegahan tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar masyarakat lebih berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri. Masyarakat dihimbau untuk tidak tergoda dengan tawaran yang tidak jelas dan selalu berhati-hati terhadap potensi kejahatan tersebut.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif, sehingga pesan-pesan kamtibmas dari Bhabinkamtibmas dapat diterima dengan baik oleh masyarakat Desa Wangunreja. Diharapkan, kegiatan anjingsana ini akan memberikan manfaat positif bagi seluruh warga dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.

Dengan semangat kebersamaan dan kesadaran untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan, masyarakat Desa Wangunreja berkomitmen untuk terus mendukung upaya pihak kepolisian dalam menciptakan suasana yang kondusif dan bebas dari potensi ancaman kejahatan.